

# MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

## **Les communistes ne sont pas partisans d'une liste 100 % PCF**

Dans notre article paru samedi, intitulé « La gauche suspendue à la décision de Marc Vuillemot », nous écrivions que certains militants au sein de la section du PCF seynoïis avançaient leurs pions « *pour monter une liste 100 % communiste* ». Mais ceux-là, lassés d'attendre la décision de partir ou non en campagne du maire sortant, avec qui les communistes avaient négocié des sièges en 2014, ne sont visiblement pas majoritaires rue Lagane. « *A l'initiative d'une démarche de rassemblement de l'ensemble des forces de gauche depuis août dernier, les communistes seynoïis continuent d'œuvrer dans le sens collectif d'une union de la gauche* », tranche le bureau seynoïis, par la voix de son secrétaire Denis Gerner. Lequel, avec l'idée de « *consolider la position* » de La Seyne, deuxième plus grande ville de gauche en Paca, « *dément donc le principe d'une liste 100 % communiste* ». Rappelons qu'à presque quatre mois de l'échéance électorale, ce fameux rassemblement se fait pour l'instant attendre : les écologistes soutiennent la candidature de Luc Patentreger qui, en plus de n'avoir aucun contact avec Marc Vuillemot, ne veut négocier ni avec le PCF, ni avec la France insoumise, tandis que cette dernière s'oppose toujours à un troisième mandat du maire sortant...

## **A droite, la « coalition » va annoncer le nom de son candidat**

Guillaume Capobianco et Damien Gutierrez ont annoncé candidater pour être tête de liste de la « coalition » de droite, tout comme l'est déjà Nathalie Bicais, conseillère municipale et départementale, favorite des pronostics. Une nouvelle preuve de division, après que Serge Daninos a claqué la porte du mouvement qui voulait « *faire l'union* » ? Au contraire, assure Jean-Pierre Colin, un des fondateurs de cette coalition : « *Il s'agit d'un acte de démocratie interne fort, qui limite les aventures personnelles et nous protège d'une dispersion de voix. Nous aurions souhaité que tous les candidats du centre à la droite forte se soumettent à cet exercice...* » Et de tacler, à mots couverts, Serge Daninos et Sandra Torres, qui briguent eux aussi le fauteuil de maire : « *Pour des raisons diverses liées à leur ego pour certains, ou manipulés par des forces extérieures non seynoïises pour les autres, des personnalités sans conscience politique ont décidé de prendre le risque d'être les principaux artisans de la reconduction d'un maire au bilan dramatique ou bien encore de la victoire du Rassemblement national à La Seyne : l'histoire les jugera d'ici peu de temps.* » Le candidat de la coalition sera présenté le 15 novembre à 18 h 30, au casino Joa. Faites vos jeux...

**MA. D.**